



Ungarn verbündet sich mit europäischen rechtsextremen Parteien

- Ezekiel Malone
- [02.07.2024](#)

Der ungarische Ministerpräsident Viktor Orbán kündigte am Sonntag das neue Bündnis „Patrioten für Europa“ zwischen seiner Partei Fidesz und den rechtsextremen Parteien Freiheitliche Partei Österreichs und Aktion unzufriedener Bürger Tschechiens an.

Rechtsruck: Rechtsextreme Parteien haben bei den Wahlen im Juni in Europa sehr gut abgeschnitten. Aber es war unbekannt, ob diese Parteien zusammenarbeiten können. Dieses Bündnis, das einen Tag vor der Übernahme der rotierenden EU-Ratspräsidentschaft durch Ungarn geschlossen wurde, zeigt, dass sie es können.

Wie geht es weiter? Die Patrioten für Europa brauchen Gesetzgeber aus mindestens vier weiteren EU-Ländern, um eine Fraktion im Parlament zu bilden. Herbert Kickl von der Freiheitlichen Partei ist zuversichtlich und sagt, dass alle politischen Kräfte willkommen sind. „Nach dem, was ich in den letzten Tagen gehört habe, wird es mehr davon geben, als einige von Ihnen jetzt wahrscheinlich vermuten.“

Prophetische Perspektive: Die Bibel prophezeit einen radikalen Wandel der europäischen Politik in diesem Zeitalter. Dieser Trend wird zum Aufstieg Europas zu einer der mächtigsten Supermächte der Geschichte führen.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Die veränderte Persönlichkeit Europas“](#).